

## DEFUNTS

*Rev. Jos. Delinelle*, du diocèse de Montréal, inscrit dans l'Œuvre en mai 1891. Ce vénéré confrère se fit remarquer par une fidélité exemplaire aux obligations de l'Œuvre et faisait régulièrement 8 à 10 heures d'adorations chaque mois.

**Rév. M. Fraser,**

*Curé de Sainte-Anne de la Pocatière.*

Ce bon et saint prêtre qui était membre de notre Association depuis mai 1891, est décédé le 8 novembre 1908 ; il s'est toujours fait remarquer par une grande fidélité à son heure hebdomadaire à laquelle s'ajoutait souvent bien d'autres heures encore. — Fort dévôt au T. S. Sacrement et apôtre zélé de sa gloire, il ne cherchait qu'à promouvoir cette dévotion parmi les fidèles confiés à ses soins au service desquels il se dépensa sans compter. C'est ainsi que, pour amener ses paroissiens à faire chaque jour la Visite au St Sacrement, il avait l'habitude de les réunir tous les soirs, à l'église, pour la prière en commun qui était suivie d'une courte lecture sur un point de méditation.

Déjà, au Séminaire, sa piété envers l'Eucharistie était remarquable. " Chargé, dit Mgr Mathieu dans son oraison funèbre, de former les séminaristes au soin des objets du culte, il payait de sa personne.

L'autel, tout ce qui se rattache au culte de l'Eucharistie, lui était particulièrement cher, et lui offrait une occasion qu'il saisissait avec empressement de témoigner sa foi et son amour à Jésus-Hostie.

Sa piété l'avait fait choisir aussi pour organiser les grandes démonstrations de la Fête-Dieu. Il avait l'air de faire comprendre aux enfants de la procession l'importance et la dignité de leurs fonctions. Il leur disait quel bonheur et quel honneur c'était pour eux d'être appelés à les remplir, combien ils devaient désirer s'en rendre dignes et s'en acquitter de façon à être agréables à Dieu et à en édifier les hommes."

